

# L' allant humain de saint Josémaria

Jorge Molinero, vicaire de l' Opus Dei à Valencia, en Espagne

22/04/2010

"J' ai été très proche de lui et durant toutes ces années j' ai souri et pu rire en profitant de l' allant humain de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l' Opus Dei. Se savoir fils de Dieu, percevoir qu' il était dans ses mains tendres et puissantes, aimer passionément les choses créées, à commencer par les personnes et

admirer tout ce que les hommes font de bon, tout cela comblait son âme d' une joie mystérieusement compatible avec les grandes souffrances que le Seigneur permet souvent et qui s' acharnent sur la vie des saints"

Publié dans [www.levante-emv.com](http://www.levante-emv.com),

5 février 2010

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/lallant-humain-de-saint-josemaria/> (23/01/2026)